



Gaspard n'a jamais rien fini.

Quand il était petit, il a commencé un tas de sports :
tir à l'arc, karaté, équitation ...

Sans jamais pour autant se rendre à la deuxième leçon.



Les instruments de musique ?
Il les a tous essayés.
Le temps d'une journée.



Gaspard n'a jamais fini un puzzle.

Ni un sudoku.

Ni même un livre.

Encore moins un album d'autocollants.





« Gaspard, finiras-tu un jour ce que tu as commencé ?
Quand donc iras-tu jusqu'au bout des choses ? » lui
demande sa maman.

Il hausse les épaules, se lève et s'en va.

Gaspard avait mille passions. Comme l'écriture.
Mais après *Il était une fois*, il avait déjà abandonné
l'histoire tout juste commencée.

